
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 
   
 

REQUERIMENTO Nº 195/2017 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvir o Douto Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos junto à Secretaria Municipal Competente no sentido de 

informar a esta Edilidade a possibilidade de: 

 

 um estudo para melhor adequação no trânsito da Avenida Antonio Pinto 

Catão, principalmente na rotatória em frente a Nova Casa Materiais para 

Construção. 

  e de um reforço constante na pintura das faixas e placas indicativas de 

trânsito nessa Avenida.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Avenida Antonio Pinto Catão, situada nos Bairros Jardim Planalto e 

Jardim Laranjeiras, é muito movimentada.  Diariamente circulam muitas pessoas a pé,  

muitos caminhões e carros, esses infelizmente em alta velocidade quebrando as 

regras de trânsito  e colocando todos em perigo de acidentes graves. 

Solicito então, para maior segurança, a pintura constante das faixas 

e placas existentes e um estudo para facilitar e melhorar a circulação de todos na 

Avenida Antonio Pinto Catão, principalmente na rotatória em frente a Nova Casa 

Materiais para Construção. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 02 de outubro de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de outubro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
                                  


